



NACHRUUF



Jörg Schuppli

26.6.1942

3.1.2020

Jetzt ist auch unser Freund und Kamerad
für immer von uns gegangen.



Ganz kurz nacheinander sind die 3 Brüder verstorben. Thorsten 2016 und Volker sowie Jörg mit 2 Tagen Abstand im Januar 2020. Jörg lag vom Alter her in der Mitte von den 3 Brüdern. Bei den Pfadfindern war er äußerst aktiv über viele Jahre hin. Er hatte einen Humor eigener Prägung und wenn er Vorschläge und Anweisungen vergab, geschah das immer mit wenigen und knappen Worten. Bei unzähligen Fahrten und Lagern war er dominierend mit dabei. Durch seine Einsatzbereitschaft war er vielen ein Vorbild.

Nach der altersbedingten Beendigung der Pfadfinderzeit war er gemeinnützig tätig und setzte sich im THW sehr für dessen Belange ein.

Er gründete eine Familie aus welcher 3 Kinder hervorgingen und er sorgte dafür, dass diese alle im Leben einen festen Platz fanden.

Er stand immer mit beiden Beinen im Leben und war für viele ein Vorbild. Er hat immer hart gearbeitet und sich sein Rentnerdasein ehrlich verdient. Um so trauriger ist es, dass er es leider nicht voll auskosten konnte, sondern in den letzten 2 Jahren Krankheiten bekam, denen er jetzt erlegen ist.

Wir trauern um ihn, behalten aber die schönen Zeiten mit ihm in Erinnerung.

Halef (Jürgen Skop)